



KUNHEIM

D'argent à la fasce de sinople, au chevron écimé de gueules en chef.

Création d'armoiries en 1974. Les couleurs sont celles des armoiries de la famille de Rathsamhausen vassale de la seigneurie de Horbourg d'abord, de 1394 au XVI^e siècle, pour la moitié du village et ensuite, jusqu'à la Révolution, pour la totalité. Le blason de la famille de Kunheim établie à Vieux-Brisach aux XIV^e et XV^e siècles et qui s'éteignit au siècle suivant a fourni le dessin. On ignore les couleurs de ce blason connu uniquement par des sceaux.

Kunheim apparaît en 1023 sous la dénomination « Chönnenheim ». Le saint patron de l'église au Moyen Âge n'est pas connu.

SOURCE : Sceaux de Paul de Kunheim prieur de Sankt Ulrich appendus à des actes de 1452 et 1469 au Stadtarchiv de Fribourg-en-Brigau.